



FREUNDE DER
MATHILDENHÖHE
DARMSTADT

Wiederherstellung der Blumenkästen am Olbrich-Haus

Die Schreinerei Uhland aus Darmstadt (<http://www.uhlandgmbh.de/>) stiftet vier Blumenkästen für das Haus Olbrich. Die Kästen werden nach den Originalzeichnungen gebaut. Am 30.11.2012 wurde mit einem Modell überprüft, wie die zukünftigen Kästen auf die Gartenmauer zum Alexandraweg passen und wie sie aufgestellt und verankert werden können.



Auf dem Foto sehen Sie von links den Koordinator Mathildenhöhe, Herrn Heiss, Herrn Uhland und Herrn Thom, langjähriger Mitarbeiter von Fa. Uhland, bei der „Anprobe“.

Wir danken Herrn Uhland herzlich für seine Spende.